



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子



令和6年3月19日

東芳小学校だより

第40号

文責：校長 山際裕之

子どもたちは、たくさんの方々に支えられて成長しています

子どもたちは、保護者やご家族の皆様はもちろんのこと、地域の皆様や子どもたちに関わるたくさんの方々に支えられて成長しています。とてもありがたいです。6年生の卒業を前に、いつもお世話になっている方々からすてきなプレゼントがありました。

【3月8日 卒業おめでとう お話会】

今年度最後の読み聞かせは6年生を対象に「卒業おめでとう お話会」が行われました。1年生の時から親しんできた手遊びをしたり、卒業にちなんだ絵本などをたくさん読んでいただきました。そして、小学校に入学してはじめて借りた本が表されたすてきなカードが一人一人にプレゼントされました。とても温かい雰囲気の間が流れ、涙をうかべる児童もいました。

いつもお世話になっている読み聞かせボランティアの方々や学校司書の方の、子どもたちに対する愛情がひしひしと感じられました。子どもたちには、これからも、発達段階に応じて、すてきは本と出会い、読書に親しむことを継続してほしいと願っています。



【3月13日 郡山せいわ園様からコサージュを寄贈していただきました】

郡山せいわ園の職員の方が来校されて、卒業式用のコサージュを寄贈していただきました。6年生全員が立ち会いました。郡山せいわ園と本校児童は長い間交流がありましたが、コロナ禍のため、ここ数年は交流ができていません。しかし、毎年コサージュの寄贈を続けていただいています。はやく以前のような交流を再開したいです。この日は職員の方との短時間の交流でしたが、「子どもたちから元気をもらいました」という、ありがたいお言葉をいただきました。寄贈していただいたコサージュを胸にさして、晴れの卒業証書授与式に臨みます。



今週、いよいよ卒業証書授与式と修了式を迎えます



今年度の学校生活も、いよいよ最終週となりました。21日には修了式、22日には卒業証書授与式が行われます。卒業式予行も無事終了し、あとは本番を待つのみです。6年生が晴れやかな気持ちで東芳小学校を巣立っていくことができるように、学校全体で力を合わせて温かく感動的な卒業式にしたいと思います。会場となる体育館には、今年も、用務員さんが卒業式にあわせて計画的に、心を込めて世話をしてくれた桜の木が活けられており、花を咲かせています。卒業証書授与式当日には、さらにきれいに咲き誇ることでしょう。令和5年度の学校生活も、残り2日間となりました。それぞれの学年ごとに、まとめてふさわしい2日間にしましょう。

